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Ata da 11ª REUNIÃO DA CIPA da Fundação Mineira de Educação e 

Cultura/FUMEC.  Às 14h, do dia 13 de abril de 2023. Considerando a concordância 

em votação da atual Gestão, está reunião de CIPA - Gestão 2022/2023, foi realizada por 

meio de videoconferência com ajuda do aplicativo MEET. A utilização da citada 

plataforma definida pelo Presidente da CIPA Professor Fernando da Cruz Coelho, com 

a concordância dos demais componentes da CIPA/FUMEC eleitos e indicados pelo 

empregador para gestão 2022/2023 se deu em função do aplicativo MEET se encontrar 

disponível no ambiente do e-mail institucional da Universidade FUMEC, para todos os 

funcionários em atividade. Participaram da reunião, via videoconferência os 

seguintes componentes: Adoril Ferreira Filho (Fundação), Bruno Martins Moreira 

Batista (FEA), Benfica Valadares Costa (reitoria), Carlos Alberto de Souza Silva 

(FCH), Fabíola de Freitas Cardoso Silva (FACE), Lilian de Fátima Simonelli (Reitoria), 

Max Paulo Valadares (FCH), Nazaré Franco Santana (Reitoria), Otacílio Verdiano dos 

Santos (Fundação), Sandro Alves Monteiro (Fundação), professora Adriana Borges 

Teixeira (FEA), professor Fernando da Cruz Coelho (Fundação)  e Thais Solano Duarte 

(Fundação). Justificaram a ausência: Juliana Francisca dos Santos (Reitoria), 

professor Luiz Cláudio Gomes Maia (FACE) e Marli Soares de Souza (FEA). O 

Presidente da CIPA professor Fernando da Cruz Coelho agradeceu a presença de todos 

e solicitou autorização a todos componentes para gravação da 11ª reunião, o que foi 

autorizado por todos.  A funcionária Thais disse que iniciou nesta semana as entrevistas 

com os colaboradores referente a uma etapa do trabalho ergonômico para a realização 

da AP em parceira com uma empresa contratada que ao final do trabalho emitirá o 

relatório. A funcionária Lilian questionou se essa ação seria com base na reunião 

realizada da comissão composta pela professora Adriana, funcionárias Lilian, Nazaré e 

Thais destinada a tratar de assuntos referentes ao bem-estar de professores e 

colaboradores. A funcionária Lilian disse que conforme consta na ata essa comissão se 

reuniu no mês de novembro de 2022 (dois mil e vinte e dois) com a C&O da 

Universidade FUMEC Sra. Márcia Nobrega e após apresentação das sugestões e diante 

da dificuldade em implantar naquele momento o Projeto Ginástica Laboral, a Sra. 

Márcia e Comissão sugeriu que a funcionária Thais entrasse em contato com técnicos da 

Clínica do Trabalho na tentativa de viabilizar ações voltadas para o bem-estar de todos 

na Universidade FUMEC. Nesta reunião a funcionária Thais concordou com a sugestão 

e disse que faria o contato com a Clínica do Trabalho e daria o retorno. A funcionária 

Thais pediu a palavra e esclareceu que a atual ação denominada Análise Ergonômica do 
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Trabalho na Universidade FUMEC não surgiu através da CIPA e sim por uma exigência 

obrigatória. Após o trabalho final dos atuais técnicos do trabalho um relatório final será 

elaborado e entregue com as ações a serem feitas. O funcionário Max disse que a 

funcionária Marcela que trabalha na Clínica de Psicologia com um suíte na clínica e que 

está trabalhando com muito barulho e que a funcionária já tentou resolver com alguns 

setores da Universidade FUMEC e até o presente momento não obteve retorno. O 

professor Fernando sugeriu que a funcionária Marcela formalize esse problema para a 

CIPA para que seja dado o encaminhamento para a TI e Apoio Logístico. A funcionária 

Thais disse que poderia fazer uma visita in loco e entregar um equipamento de proteção 

para abafar o ruído, mas antes é preciso analisar o ambiente. O Reitor professor 

Fernando Nogueira entrou em contato com o professor Fernando Coelho para conversar 

sobre os vários e-mails recebidos de alunos sobre o assunto segurança na instituição. O 

professor Fernando disse que todos os cuidados estão sendo realizados tanto na entrada 

quanto na saída dos alunos, porém a realidade hoje é que as catracas estão funcionando 

manualmente até que as obras sejam finalizadas e voltem a funcionar eletronicamente. 

Disse ainda que o controle continua sendo feito, inclusive os funcionários Adoril e 

Sandro estão fazendo o acompanhamento de perto além de terem conversado com o 

policiamento sobre o aumento da ronda no entorno da Instituição. Informou ainda que 

todas as câmeras instaladas na Universidade FUMEC estão funcionando perfeitamente. 

O professor Fernando informou que o Setor de Segurança Patrimonial da Universidade 

FUMEC continua vigilante com a segurança interna e até externa com a polícia militar. 

Em seguida o professor Fernando solicitou ao funcionário Bruno, presidente da 

comissão da eleição da CIPA 2023-2024 para informar o que ocorreu para que as 

eleições não tivessem sido iniciadas nas datas estabelecidas dias 12/04/2023 (doze de 

abril de dois mil e treze) e 13/04/2023 (treze de abril de dois mil e treze), conforme 

edital publicado. O funcionário Bruno disse que o Coordenador do Setor DHI e SEAPE, 

James Brant, e Coordenador da TI, Anderson Peixoto, pediram ao Setor de 

Comunicação e Marketing para que o link de votação não fosse liberado. O motivo seria 

o fato de um colaborador ter entrado em contato com o Setor de DHI/Desenvolvimento 

Humano e Institucional para dizer que não gostaria de votar na unidade em que trabalha, 

e, portanto, solicitou outro local para votação. Após esta informação o funcionário 

Bruno se reuniu com demais componentes da comissão da eleição Fabíola e Carlos com 

a presença do coordenador James e ficou decidido por adiar a eleição para os dias 

18/04/2023 (dezoito de abril de dois mil e vinte e três) e 19/04/2023 (dezenove de abril 
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de dois mil e vinte e três). Será elaborado um aditivo ao edital e encaminhado para a 

assinatura do Presidente Executivo da Universidade FUMEC professor Air Rabelo. A 

posse dos eleitos será no dia 19/05/2023 (dezenove de maio de dois mil e vinte e três). 

O funcionário Bruno disse que serão instalados 02 (dois) computadores no prédio da 

FACE I para que os funcionários sem acesso aos e-mails possam votar num local 

neutro. Após a assinatura do aditivo este será encaminhado ao Sindicato e será 

solicitado aos candidatos inscritos fotos para que o Setor de Comunicação e Marketing 

associe o seu nome ao setor em que trabalha. O professor Fernando, a professora 

Adriana, funcionários Lilian e Max questionaram a falta da comunicação sobre o 

adiamento da eleição. O funcionário Valadares disse que só devem votar nos 

computadores da FACE I somente aqueles que desejarem. O funcionário Bruno disse 

que todos os funcionários da Universidade FUMEC receberão novamente o aditivo ao 

edital e demais as informações no e-mail para votação que deverá ser através do link ou 

SINEF. Não tendo mais nada a tratar o Presidente da CIPA/FUMEC, Professor 

Fernando da Cruz Coelho parabenizou a todos pela participação e encerrou a reunião às 

15h35 do dia 13 de abril de 2023, que foi lavrada por esta 1ª Secretária Lilian de Fátima 

Simonelli.  

1. Adoril Ferreira Filho __________________________________________________ 

2. Benfica Valadares Costa _______________________________________________ 

3. Bruno Martins Moreira Batista __________________________________________ 

4. Carlos Alberto de Souza Silva __________________________________________ 

5. Fabíola de Freitas Cardoso Silva ________________________________________ 

6. Lilian de Fátima Sinonelli _____________________________________________ 

7. Max Paulo Valadares _________________________________________________ 

8. Nazaré Franco Santana ________________________________________________ 

9. Otacílio Verdiano dos Santos ___________________________________________ 

10. Professora Adriana Borges Teixeira ______________________________________ 

11. Professor Fernando da Cruz Coelho ______________________________________ 

12. Sandro Alves Monteiro ________________________________________________ 

13. Thais Solano Duarte __________________________________________________ 


